

MIÉRCOLES 8
MAYO 2013

La Habana
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA
CIERRE: 12:15 A.M.

AÑO 49
No. 109
20 ctvs

Granma



El ingreso más importante que puede tener nuestro país es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



FOTO: JORGE LUIS GONZÁLEZ

Recibe Machado Ventura a delegación del Partido Comunista Francés

El compañero José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, recibió al Secretario Nacional del Partido Comunista Francés, senador Pierre Laurent, quien realiza una visita oficial a nuestro país, al frente de una delegación invitada por el PCC.

Durante el encuentro, ambos dirigentes sostuvieron un amplio intercambio sobre la actual situación internacional y especialmente sobre los efectos de la crisis en Europa. Asimismo, el compañero Machado brindó al visitante una explicación acerca del proceso de actualiza-

ción de la Política Económica y Social del Partido y de la Revolución cubana.

El senador Pierre Laurent, quien además preside el Partido de la Izquierda Europea, transmitió saludos al pueblo cubano y deseó éxitos en la implementación de los acuerdos del Sexto Congreso. Laurent ratificó la amistad y solidaridad de los comunistas franceses con nuestra Revolución.

Estuvo presente en el encuentro el compañero José Ramón Balaguer, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido y Jefe de su Departamento de Relaciones Internacionales.

Estados Unidos: ¿Quién está imponiendo la agenda?

El debate político que domina la escena norteamericana con temas como la migración, la deuda nacional, la prisión en la ilegal Base Naval de Guantánamo y otros temas de interés serán analizados en la Mesa Redonda **Estados Unidos: ¿Quién está imponiendo la**

agenda?, en la que participarán reconocidos analistas.

Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba transmitirán este programa a las 7:00 p.m., y el Canal Educativo lo retransmitirá al final de su emisión del día.

Poner a nuestro país como destino turístico

Ventura de Jesús

VARADERO.—Cuba trabaja intensamente en el perfeccionamiento, la diversificación y el desarrollo de su oferta turística para hacer su producto más competitivo y atraer a todos los viajeros dispuestos a conocer a un país diferente, con una historia sorprendente y cultura extraordinaria, aseguró aquí Manuel Marrero Cruz, ministro de Turismo.

Al intervenir en la apertura de la edición 33 de la Feria Internacional de Turismo, con sede en este balneario hasta el próximo 10 de mayo, Marrero Cruz insistió en que para lograr ese propósito es preciso mostrar de una manera eficiente y eficaz todas las bondades y atributos con que contamos, e incrementar la calidad del producto turístico y las acciones de comunicación y promoción, entre otras acciones.

No obstante la crisis que afecta a varios mercados emisores, podemos poner a Cuba como destino turístico, dijo tras

adelantar la intención de potenciar como destino de sol y playa a Varadero, un polo que cuenta con 50 hoteles, 20 mil 229 habitaciones y recibe el 44 % de los turistas que visitan el país.

Precisó que en el 2012 se recibieron más de 2 millones 800 mil visitantes extranjeros con un crecimiento de los ingresos por cliente, ritmo que decreció al final del año pasado y primer trimestre del actual debido, esencialmente, a la crisis financiera internacional, sin descartar las insuficiencias propias del sector. Un millón 400 mil cubanos residentes en el país disfrutaron de la infraestructura creada en hoteles y del campismo popular, modalidad precisada de elevar la calidad de sus instalaciones y de los servicios en general.

Como complemento de la industria turística en alojamiento, gastronomía y otros servicios, significó que las formas de gestión no estatal tienen una notable presencia con 2 mil 242 restaurantes y más de 6 000 habitaciones.

Sostuvo que la estrategia de desarrollo del turismo en el archipiélago hasta el 2020, cuando se espera sobrepasar las

85 mil habitaciones, incluye un programa de inversiones en los principales polos y varias regiones y ciudades del país.

Al referirse a la necesidad estratégica de diversificar los mercados emisores y los segmentos de clientes, mencionó las expectativas con un mercado natural: Brasil (país al que está dedicado la Feria).

Carlos Vogeler, director regional para las Américas de la Organización Mundial del Turismo (OMT), admitió el impacto de la crisis sobre este sector, pero dijo que el mismo mostró gran capacidad para recuperarse. Como novedad, comentó que China pasó a ser el mercado emisor número uno en el mundo con un crecimiento del 32 y el 40 % en los dos últimos años, seguidos por Alemania, EE.UU, Reino Unido y Rusia. En la región el principal emisor es Brasil.

Por su parte, Gastao Vieira, ministro de Turismo de la República Federativa de Brasil, admitió que esa nación sudamericana y Cuba tienen razones para favorecer un amplio intercambio turístico. Los benefician eslabones de identidad muy comunes, entre los que destacan la solidaridad y sus orígenes.

Ramón Labañino saluda presencia en tierra cubana de René González

WASHINGTON, 7 de mayo.—Ramón Labañino, uno de los antiterroristas cubanos condenados y retenidos en Estados Unidos, expresó que con la presencia de René González en su Patria es como “si una parte nuestra ya estuviera en casa”.

Luego de conocer la noticia de que la jueza Joan Lenard aceptó el pasado 3 de mayo modificar las condiciones de libertad supervisada de René y le permitió permanecer en Cuba a cambio de la renuncia a su ciudadanía estadounidense, Labañino envió un mensaje fechado en la prisión de Ashland, en el estado de Kentucky.

“¡Era ya hora después de tanta dilación e injusticia!”, afirmó.

Labañino, sancionado en el 2001 con cadena perpetua más 18 años, y resentenciado en el 2009 a 30 años de cárcel, dijo que tanto él como Gerardo Hernández, Antonio Guerrero y Fernando González se sienten más aliviados al



saber que la vida de su compañero no continuará en peligro en un escenario “rodeado de las amenazas que conocemos”.

Labañino manifestó su optimismo en que más temprano que tarde el resto del grupo retornará a su Patria. “René es nuestra avanzada. Él lleva el abrazo y el cariño de los Cinco a todos ustedes”.

“En su presencia estamos Los Cinco. En cada acción que realice por el bien de Cuba y la humanidad, en sus nuevas responsabilidades y tareas, en sus nuevas misiones y sueños. Allí estará hasta que finalmente Los Cinco nos encontremos libres en aquella tierra que tanto amamos”, agregó.

“Nos embarga la alegría. El amor y la verdad siempre vencen sobre las injusticias”, subrayó en el texto, difundido por el Comité Internacional por la Libertad de estos luchadores contra el terrorismo. (PL)

Destaca Cuba como mejor país latinoamericano para la maternidad

LONDRES, 7 de mayo.—La organización internacional “Save the Children”, que promueve los derechos de la niñez, ubicó a Cuba como el mejor país de América Latina y el trigésimo tercero de todo el mundo para la maternidad, según PL.

Esa ONG tiene en cuenta al compilar su listado de 176 países factores como el bienestar, la salud, la educación y la situación económica de las madres, así como las tasas de mortalidad materna e infantil. (Más información en la página 5)



FOTO: OTMARO RODRÍGUEZ